





## Weitere Referenten



### Rasmin Banedj-Schafii

ist Fach-Referent, Veranstalter und ‚Freigeist‘ und hat ausführlich die Philosophie, die Strategien und Kulthandlungen der verschiedenen Religionen und Hochkulturen studiert. *Website: freigeist-forum-tuebingen.de*

**Magie:** Der Ursprung des Magiers und der Alchemisten – Das

Wissen der Götter und Priester – Babylonische Magie vs. persische Magie – Ägyptische und babylonische Magie im Alltag der Elite – Von Obelisken, Pyramiden und dem Auge des Horus – Von der Kondensation des Geistes und der Quantenphysik – Torsionsfeldphysik und das Vakuumfeld – Manifestieren für Fortgeschrittene – Zeitreisen, Bilokation und Fernwahrnehmung – Zauberer und Illusionisten – die Technologien der „Götter“ – Wie die Götter Leben schufen (früher und heute) – Dinge die es nicht geben dürfte.

- Der Kampf um die Vorherrschaft auf dem Planeten Erde seit dem atlantischen Reich.
- Die Hochkulturen als Begründer von Religion, Politik und Hochtechnologie.
- Der außerirdische Einfluss auf diesem Planeten und deren menschlichen Stellvertreter bis heute.
- Leben bedeutet einen Weg der Erkenntnis zu gehen. Von der Materie in die Vergeistigung.
- Die Erkenntnis, dass der Mensch alle Macht in sich trägt wird, von dem Leben selbst entwickelt. Alles Erlebte dient dazu, diese Erkenntnis zu verinnerlichen.
- Alle Menschen auf dem Planeten Erde haben gemeinsam, dass sie nach etwas streben: Selbst-Entwicklung, Selbst-Verantwortung, Selbst-Ermächtigung. Diese Entwicklung soll Fortschritt bringen, als Individuum und als Menschheit.

### Traugott Ickeroth

ist langjähriger Fach-Referent, Forscher und Buchautor. *Website: traugott-ickeroth.com*

Das Suchen der Wahrheit ist eine äußerst spannende Aufgabe – und eine Lohnende. Denn wenn man weiß, wie und wie sehr wir manipuliert werden, hat man die Möglichkeit, etliche Manipulationen zu durchschauen und den Körper (und Geist) in gewissen Grenzen vor Gefahren wie z.B. vor Vergiftung zu schützen, das Denken vor Verwirrung zu bewahren.

Die globale Elite ist hierarchisch in diverse Logen gegliedert; ihr oberstes Ziel ist die Neue Weltordnung – im Ergebnis ein faschistischer, totalitärer die Menschheit versklavender Superstaat, welcher durch Verschmelzen der Freihandelszonen erreicht werden soll. So erkennen wir z. B., dass die EU-Kommission von niemandem gewählt wurde, alle Nationen aber ihre Souveränität an diese abtreten.

Eine kleine Gruppe von „Wesen“ mit weit in die Vergangenheit zurückgehendem Stammbaum bestimmt diktatorisch das Weltgeschehen. Doch über den Blutlinien der Illuminati stehen andere Mächte und Kräfte, welche die Erde für ihre Zwecke missbrauchen und die Menschheit energetisch aussaugen.

Um dem zu begegnen und wieder zu sich selbst zu finden, müssen wir erkennen, wer wir wirklich sind. Wir sind spirituelle Wesen, die eine Erfahrung im irdischen Körper machen – eine Herausforderung, welche wir nur bestehen können, wenn wir uns mit dem Göttlichen wieder verbinden und zu unserem Herzen finden.

